

El Consell de Formentera, a través del área de Educación y Cultura, ha presentado hoy las actividades de la Fiesta de Sant Jordi. "Esta es una de las festividades más esperadas para los escolares y los residentes de la isla, que disfrutan de esta celebración con actividades a lo largo del mes de abril", según ha explicado la consellera de Educación y Cultura, Susana Labrador. Las actividades tendrán lugar a partir del 6 de abril hasta el día 6 de mayo. Inicia el programa de actividades la Muestra de Cortometrajes del XVII Certamen Internacional de Soria organizado por Espai\_F y con la colaboración de Formentera Film Festival. Miércoles 6, jueves 7 y viernes 8 a las 20.30 h en la Casa del Poble tendrá lugar esta muestra que contará con la presencia de Javier Muñiz, director del Festival.

Viernes 8 de abril a las 17.30 h, en la Biblioteca Marià Villangómez, los más pequeños podrán disfrutar del cuentacuentos «Princeses Blaves i prínceps encantadors» a cargo de Lídia Clua. Una historia donde las princesas luchan contra dragones y son muy valientes y los príncipes bien sensibles. También para los más pequeños, el jueves 14 la Biblioteca de Sant Ferran organiza un Taller de Chapas de Sant Jordi.

Sábado 9, de la mano de la compañía de teatro T-Shock, llega a Formentera «Parasceve», del autor isleño Blai Bonet. Un montaje teatral de Jeroni Obrador que nos permite dignificar la memoria de este poeta. La obra tiene una duración de 50 minutos y se podrá ver a las 21.00 h en la Sala de Cultura (Cinema).

Viernes 15, dentro del programa del 7 a las 6, se presenta en Formentera el Art-xipèlag: Observatori de cultura de les Illes Balears. Andreu Carles López Seguí, su director, explicará este proyecto cultural Balear. Un proyecto que nace como espacio de creación de contenidos y apoyo a las manifestaciones, agentes y actores culturales isleños. La presentación tendrá lugar a las 20.30 h en la Casa del Poble de la Mola

Sábado 16 y domingo 17 Es el turno de los más pequeños con la llegada de «Es Cirquet» de Circ Bové en nuestra isla. Un espectáculo de pequeño formato con magia, malabares, clown y experimentos que viajará por Sant Francesc, Sant Ferran y La Mola.

Lunes 18 de abril la Sala de Exposiciones del Ajuntament Vell acoge la muestra pictórica «La Baralla de les Meravelles» de Ramon Pérez Carrió. La obra ilustra una baraja de naipes que consta de 42 pinturas y está basada en el Llibre dels Meravelles de Ramon Llull. La exposición se inaugurará a las 20.00 h y contará con la presencia del artista.

Continúan las actividades el jueves 21 de abril con el estreno de la última producción de Espai\_F «Perdius», pieza en un acto que combina diversos lenguajes escénicos para vehicular una microperspectiva de la guerra y la barbarie como productos de proximidad. La obra, de pequeño formato, se podrá ver jueves 21, sábado 23 y martes 26 en la Sala de Cultura (Cinema).

Viernes 22, el ibicenco Ben Clark, vuelve a Formentera para presentar Los últimos perros de Shackleton. Una obra que se editó en 2013 en México pero que hasta ahora no se había publicado en España. Como apunta el escritor, este poemario que vio la luz justo antes de su multipremiada La fera, es un libro de amor en 70 páginas tratado desde muchos puntos de vista. El acto, que hará las delicias de los amantes de la lectura, tendrá lugar a las 20.00 h en la Biblioteca Marià Villangómez.

## Puestos de libros

Durante la mañana del Día de Sant Jordi, 23 de abril, se pondrán puestos de libros gratuitos provenientes de las bajas de los fondos de la biblioteca, y otras asociaciones del ámbito cultural de la isla en la plaza de la Constitución de Sant Francesc. Asimismo, se podrán intercambiar libros usados por otras bajas del fondo de la biblioteca.

A las 12.00 h en la Biblioteca Marià Villangómez se celebrará la entrega de premios de la XVII edición del Concurso Infantil de puntos de libro Antoni Tur "Gabrielet" y el Concurso Literario Infantil Robert Lewis Baldon. Con la decimoséptima edición de este concurso se quiere mantener viva la memoria de estos personajes que nos han dejado un gran legado artístico por una parte y documental del fondo de la Biblioteca internacional de Formentera por la otra. "Este concurso pretende estimular trabajos de creación literaria y fomentar el hábito lector entre la población infantil de Formentera", según ha destacado la consellera. Los escritos, que cada año versan sobre una temática diferente aprovechando temáticas de actualidad social o medioambientales, este año versan sobre «La música i jo».

Y los amantes de la canción de autor, el sábado 30 de abril, a través del circuito Talent Ib del Institut d'Estudis Baleàrics, podrán disfrutar del Leonmanso. Folk pop, canción de autor y cierta reminiscencia a la americana son los ingredientes principales del músico menorquín. Sus letras narran historias cotidianas, recuerdos y sentimientos que expresan el mundo interior y las experiencias de Llure Marqués. Lo podremos escuchar a las 20.30 h en la Casa del Poble de la Mola.

Para cerrar el programa de Sant Jordi 2016 el próximo viernes 6 de mayo, Feliu Ventura. Como un recuerdo de infancia es el título de la primera novela del cantautor valenciano, un libro, ilustrado por Daniel Olmo dirigido a un público joven con el eje conductor de la figura de Ovidi Montllor.

Estas actividades están organizadas por el área de Cultura del Consell Insular de Formentera con la colaboración de las Bibliotecas de la isla. Cuentan también con la implicación especial de los centros de educación infantil y primaria de Formentera y asociaciones como Amics de la biblioteca Internacional, Obra Cultural Balear de Formentera, Espacio F\_ y otras entidades como Ràdio Illa y el Institut d'Estudis Baleàrics.